



13.08.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,

sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

wir hatten einen guten Start in das neue Schuljahr.

Auf Grund einer kurzfristigen, unvorhersehbaren personellen Änderung gibt es ab Montag einen vorläufigen Stundenplan.

Dieser wird bedingt durch die Vertretung der Klasse 3b täglich aktualisiert und ist für alle Eltern und Kinder Eltern im "passwortgeschützten Bereich" einsehbar.

Die Schüler*innen sehen den Plan auf dem großen, neuen Monitor im Schulhaus.

Das ist der Probelauf. Änderungen werden umgehend bekannt gegeben.

Ich danke den Eltern, die sehr vorbildlich dafür sorgen, dass die Testpflicht eingehalten wird und weise hiermit jedoch noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass die Testungen zu Hause durchgeführt werden müssen. Am Donnerstag hatten wir 20 ungetestete Kinder. Es gibt kein Personal, um das hier vor Ort zu leisten, denn alle Kollegen*innen sind vollumfänglich im Unterricht eingesetzt.

Wir möchten, dass alle gesund durch diese besondere Zeit kommen und bitten auch die letzten Eltern, sich an die bestehenden Regeln zu halten.

Wir wünschen Ihnen und den Kindern ein erholsames Wochenende.

A.Spohn und das Team der Friedensgrundschule